



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

DOMINGO 19 DE MARZO DE 2017

EL DÍA:

LA AV TENEJÍA PIDE MEJORAS EN EL CAMINO AGRÍCOLA DE LAS CUEVAS

Esta senda de Las Carboneras es fundamental para mantener la actividad agrícola y proteger el cultivo de la papa borralla y el paisaje.



La AV Tenejía de Las Carboneras reclamó ayer el acondicionamiento del Camino Lomo Las Cuevas, un importante acceso a varias zonas agrícolas del pueblo, de difícil tránsito, indispensable para las labores del sector primario. En este sentido, el objetivo principal del colectivo vecinal es mantener la actividad agrícola y preservar el paisaje de este enclave del Parque Rural de Anaga.

El presidente y el secretario de la asociación, Juan Manuel Martín y Mario Siverio, respectivamente, apuntaron que es fundamental que se acondicione el camino, una pequeña senda por la que es complicado transitar y que



Las Palmas de Gran Canaria: C/.Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

bordea las montañas. La misma distribuye los accesos a las distintas terrazas con las huertas que son referencia del paisaje de esta zona.

Precisamente, ese paisaje tiene que ver preferentemente con el cultivo de la papa borralla o melonera, uno de los pocos puntos de la Isla junto a Teno, en donde se da, y en opinión de la AV Tenejía se tendrían que poner todas las herramientas posibles para protegerla.

Los vecinos demandan un tratamiento especial para el camino agrícola Lomo Las Cuevas, senda que conecta con otra de las referencias de Las Carboneras, el Lomo los Charcos. Este pequeño camino de no más de 50 centímetros de ancho, conecta varias zonas de montaña, como son los puntos conocidos como lomos de El Andén, Rosa Chomingo, El Morro y Tamés, terminando en el ya referido Lomo los Charcos.

El pequeño sendero bordea toda la montaña llevando a los vecinos a unos terrenos que se encuentran en pequeñas terrazas muy productivas de la papa borralla, una variedad escasa y muy demandada por su calidad.

"Con el acondicionamiento de este pequeño camino pretendemos el mantenimiento del paisaje que diferencia a Anaga del resto de espacios de la Isla, así como la protección de una de nuestras señas de identidad, como es el cultivo de la papa borralla. Es fundamental para nosotros mantener la actividad agrícola tal y como hicieron nuestros padres y antecesores en Las Carboneras", apuntó el presidente de la AV Tenejía.

Tanto Martín como Siverio recordaron que la mejora de la pista es una demanda de hace más de 20 años. La última vez que se solicitó fue hace



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

unos meses y son optimistas "a la hora de que desde el Cabildo se tenga en cuenta la importancia del camino de Lomo Las Cuevas para esta zona montañosa de Las Carboneras.

"Ahora solo falta que cuadren y se pueda realizar la mejora en cuanto se pueda. Tenemos que proteger el paisaje que nos distingue, así como la actividad que realizamos", concluyeron.

LA PROVINCIA:

CANARIAS PARTICIPA EN LA PRINCIPAL FERIA INTERNACIONAL DE VINOS DE ALEMANIA

En la misión empresarial participan seis bodegas de las islas con experiencia exportadora y una reconocida trayectoria en el sector vitivinícola regional

Canarias participa en la principal feria internacional de vinos de Alemania ProWein



La Consejería de Economía, Industria y Comercio del Gobierno canario ha organizado una misión empresarial en Alemania para participar en la Feria Prowein 2017, el mayor evento de vinos y bebidas espirituosas del mundo, que se desarrolla entre este domingo 19 de marzo y este martes en Düsseldorf.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

La empresa pública Proexca informa de que la iniciativa forma parte de las acciones de cooperación que el departamento que dirige Pedro Ortega desarrolla con la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas, con el objeto de promocionar e incentivar las ventas en el exterior de los productos elaborados en Canarias.

En la misión participan seis bodegas de las islas con experiencia exportadora y una reconocida trayectoria en el sector vitivinícola regional, que buscan consolidar sus relaciones comerciales y el contacto con proveedores del exterior.

Durante estos tres días, las empresas canarias exhibirán sus productos en un escaparate conjunto y compartirán espacio con otros expositores procedentes de 59 países en una feria destinada a profesionales del comercio, la gastronomía y la hostelería, en la que se prevé la asistencia de en torno a 50.000 visitantes.

Asimismo, las bodegas canarias desarrollarán una agenda de reuniones con potenciales clientes.

A través de esta iniciativa, el Gobierno de Canarias contribuye a dar a conocer en el mercado internacional la oferta exportable de los productos canarios de alta calidad y ayuda al sector vitivinícola a analizar las tendencias del mercado, destaca la nota.

En la actualidad, Alemania es el primer país importador en volumen con una cuota sobre las importaciones mundiales de un 14 por ciento y cuyos principales suministradores de vino fueron Francia, Italia y España.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

MÁS TRUENOS QUE PAPAS CON MOJO

La degustación del tubérculo en Firgas se acabó en apenas una hora

M. Pino Pérez



Corte de tráfico en la carretera hacia el cruce de Tejeda. LP / DLP

La fiesta de la papa en Firgas contó con poco tubérculo para degustar y con muchos truenos y lluvia. Los cuarenta kilos, arrugadas o sancochadas, y con mojo o perejiladas, se esfumaron en media hora, y muchos visitantes llegados hasta desde el Sur se quejaban por no tener nada que llevarse a la boca.

"Ni una papa he podido probar. Vine porque como habían anunciado a bombo y platillo la Fiesta de la Papa, y la verdad es que es una vergüenza que a esta hora no haya que llevarse a la boca" . Conrado Fuertes se iba decepcionado de Firgas a la una de la tarde porque se trasladó desde Castillo del Romeral con su amigo Juan Francisco Franco con la idea de comerse unas papas arrugadas con mojo.

Mientras se apresuraban por caminar hacia el coche para evitar empaparse con la lluvia, insistían en que esta celebración hay que organizarla con más condumio.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Unos cuarenta kilos de este tubérculo, arrugadas, o sancochadas, con mojo verde o rojo, o solo con ajo y perejil, se esfumaron en apenas una hora de los platos que se repartieron en la Casa de la Cultura. Sólo los madrugadores como Lourdes Rodríguez, vecina de la capital grancanaria, lograron saborear de las variedades del producto de la tierra. Incluso tuvo tiempo para pedir la receta de la perejilada y para probar también el licor de berros.

Justo cuando se acabó el convite que ofreció el Ayuntamiento, los truenos dieron paso a la primera descarga de agua. María del Rosario Marrero, concejala de Desarrollo Local, explicaba que la idea de esta celebración es poner en valor la cosecha de la villa con el ánimo de animar a más agricultores a plantar. Pese a todo, sólo había un productor en esta muestra vendiendo su producción. Al precio de un euro por kilo, Modesto Medina, agricultor de esta villa, no paraba de pesar y sacar cajas del puesto.

También el queso de cabra, y la bollería fueron muy reclamados, pero ante la lluvia y el reducido convite municipal la opción eran los bares de la plaza. Desde El Zumacal, donde caía granizo cuando salió, se acercó Juan Rafael Marrero, que saboreaba las papas con mojo en el bochinche.

UN CONDUTO DE HIGO Y CEBADA

Moya acoge en La Montañeta el granero más antiguo de Canarias

Juanjo Jiménez

EL CAMPO CANARIO PEINA CANAS

El envejecimiento de la población se acentúa en el medio rural

A. Rodríguez



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

"EL TURISMO DEBE TENER UN COMPROMISO SERIO Y DE VERDAD CON EL SECTOR PRIMARIO"

"En la cadena entre el productor y el consumidor final el precio llega a subir a veces hasta un 1.000%", señala Narvay Quintero, consejero de Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas

Moisés Álvarez

TALLER SOBRE QUESOS CANARIOS Y SU COMERCIALIZACIÓN.

A través de las actividades paralelas que se han realizado en torno al marco de actuación de Saborea Lanzarote

El Cabildo, a través de las actividades paralelas que se han realizado en torno al marco de actuación de Saborea Lanzarote durante la V Feria del queso y cabra organiza dos talleres sobre el mundo del queso: el 21 de marzo El papel de los quesos canarios en restauración moderna, y el 22 de marzo Cómo vender y posicionar el queso artesano: herramientas y habilidades para una buena comercialización. Las inscripciones a través del enlace web <http://bit.ly/2mIRoRt>.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

DIARIO DE AVISOS:

LA UNIÓN EUROPEA, UNA HISTORIA DE ÉXITO

MARÍA FRESNO



El eurodiputado del PP Gabriel Mato. EP

El 25 de marzo de 1957, Bélgica, Francia, Luxemburgo, Países Bajos, Italia y Alemania firmaron en Roma los tratados que establecían la Comunidad Económica Europea (CEE). Se sientan así las bases del mercado común y, por tanto, se ponen los cimientos para la actual Unión Europea (UE). Sin embargo, a punto de cumplir los 60 años, muy lejos queda aquella Europa unida y sin fronteras con la que soñaron sus padres fundadores Adenauer, Winston Churchill o Robert Schuman.

El terrorismo islamista, el avance de los populismos, la crisis económica y de refugiados y la salida del Reino Unido amenazan con resquebrajar una UE a la que aún le quedan muchos desafíos por delante, como por ejemplo, dibujar una nueva Europa: la de los 27 Estados con el Reino Unido ya fuera.

En el caso de España, su aspiración para lograr su incorporación a la CCE cobró impulso con la llegada de la democracia, y por ello el presidente, Adolfo Suárez, solicitó formalmente en julio de 1977 la adhesión a la UE. Esta aspiración no se vio satisfecha hasta ocho años después (el 12 de junio de 1985) con la firma del tratado en Madrid y la integración efectiva en enero de 1986.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Desde entonces, las ventajas para España y, especialmente, para Canarias, han redundado en el bienestar de la sociedad en su conjunto. Y es que, a pesar de todos sus defectos, hoy nadie duda de que el crecimiento económico y el desarrollo del Archipiélago no dependen tanto del Gobierno regional ni estatal como de Europa, donde se negocia absolutamente todo. El eurodiputado Gabriel Mato, europeísta convencido, asegura que, a pesar de las dificultades por las que está atravesando ahora y de los errores que ha cometido, Europa sigue siendo el “mejor instrumento” para el progreso social y el bienestar de los ciudadanos. “Es en Europa”, continúa, “donde se deciden el tipo de medidas que hay que aplicar en la agricultura y la pesca. Europa es quien tiene la última palabra en el REF y en la concesión de ayudas de Estado, por eso Canarias tiene que estar”.

Pero ¿cuáles han sido los errores que ha cometido la UE para estar tan cuestionada? El eurodiputado popular explica que el brexit solo ha sido la consecuencia de una serie de actos que han derivado en una Europa “más desunida que nunca”. “El oportunismo y la demagogia de algunos políticos, la excesiva burocracia y escasa iniciativa política, además de una crisis económica que demostró las carencias de la unión monetaria y la falta de mecanismos para afrontar la crisis migratoria, han sido elementos clave para el auge del antieuropeísmo”. Es decir, todo esto ha servido de “excusa” para aquellos nacionalismos y populismos que han ido ganando terreno y ven a Europa como el enemigo número uno.

Más noticias

Vuelve el absentismo laboral con la recuperación económica

Desde luego, hace unos días la UE respiró tranquila cuando el líder de la extrema derecha holandesa, **Geert Wilders**, a la cabeza en todos los sondeos, perdió las elecciones. Hubiera sido un verdadero mazazo a la política de reconstrucción europea, ya que Marine Le Pen, en Francia, o el partido antieuro y xenófobo de Alemania (el AFD) hubieran salido reforzados. Ahora, en este entorno y cuando Reino Unido abandone el barco, los 27 Estados restantes, incluido España, tendrán que enfrentarse, además de al brexit, “a los problemas de la globalización, la brecha generacional que está dividiendo Europa, la despoblación, el terrorismo, la crisis de refugiados, el



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

cambio climático y a los populismos, y, en consecuencia al repunte de la xenofobia”. “Todo ello”, afirma Mato, “en un entorno internacional hostil”, donde Europa está cada vez más sola frente a la Rusia de Putin; la China de Xi Jinping, la Turquía de Erdogan y, ahora, los Estados Unidos de Trump.

En este marco, las regiones ultraperiféricas siempre han tenido una situación un tanto privilegiada en la UE, ya que deben tener acceso a una serie de ayudas, de las que Canarias se ha beneficiado, para apoyar el empleo, la competitividad empresarial y el desarrollo sostenible. Estos instrumentos cobran más fuerza aún si tenemos en cuenta el último índice de competitividad de la Comisión, que situaba a Canarias entre las regiones de la UE menos competitivas.

Pero es que además, recuerda Mato, el Archipiélago tiene derecho a un trato específico con el fin de mitigar el impacto de sus desventajas estructurales. Gracias a ello, Canarias se ha visto beneficiada a través de tres fondos: el Fondo de Cohesión, el Fondo de Desarrollo Regional (Feder) y el Fondo Social Europeo (FSE). A través de estos fondos, las Islas tienen reservadas la mayor tasa de cofinanciación. En el caso del Feder, para el periodo 2014-2020 el Archipiélago recibirá 484,1 millones. Aparte está el Posei, programa para ayudar a las producciones agrícolas locales. Los derechos de Canarias ascienden anualmente por este programa a 268,42 millones. En política pesquera, las Islas también reciben 192,5 millones. Y a esto hay que unir los fondos del llamado plan Juncker, dotado con 500.000 millones y donde España es el segundo país más beneficiado. ¿Beneficia a Canarias estar en la UE? Rotundamente sí.

Más noticias

Vuelve el absentismo laboral con la recuperación económica

LOS RETOS CANARIOS: VENCER LA MERMA DE 3.000 MILLONES DE EUROS POR EL 'BREXIT'

Uno de los grandes retos a los que se enfrenta Canarias es lograr mantener las ayudas agrícolas, ya que la salida de Reino Unido de la UE supondrá una



Las Palmas de Gran Canaria: C/.Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

merma de 3.000 millones de euros que los británicos dejarán de aportar. Para ello, Gabriel Mato señala que es clave la defensa del artículo 349 del Tratado de Lisboa, “al que siempre podemos recurrir para la defensa de las especificidades canarias”. En el marco de las ayudas agrícolas, hay que mantener el margen de cofinanciación y revisar también el régimen de importación aplicado a los tomates marroquíes. En materia de pesca, el mayor desafío es aumentar la cuota del atún rojo y mantener el acceso restringido de las 100 millas para la flota canaria.

Pero es que junto a estas medidas, Canarias debe aspirar a situarse como plataforma de conexión entre Europa, África y América, aprovechando la inclusión de sus principales puertos y aeropuertos en la red transeuropea. La financiación para la mejora de estas infraestructuras beneficiará, sin duda, el logro de este objetivo. Además, las Islas tienen el reto de conseguir una política energética eficiente basada en fuentes renovables, fomentando la industria para ser más competitivas.

CANARIAS 7:

EL CABILDO ABRE LA INSCRIPCIÓN PARA VISITAR LA HEREDAD DE AGUA DE ARUCAS Y FIRGAS

Este lunes, 20 de marzo, la Consejería de Cultura del Cabildo de Gran Canaria abrirá el plazo de inscripción para la visita guiada prevista a la Heredad de Aguas Arucas y Firgas, organizada con motivo del Día Mundial del Agua que se celebra el día 22.

Según informa la Corporación insular, la iniciativa, en la que colabora la propia Heredad, se enmarca dentro de la política patrimonial que busca difundir la singularidad del patrimonio de la isla, en este caso referida a la cultura del agua, que recorre buena parte de la historia y la orografía de la Isla.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Durante la iniciativa se mostrarán los secretos que alberga y custodia el centenario edificio ubicado en la ciudad de Arucas, que comenzó a construirse en 1909, a partir de los planos realizados por el arquitecto modernista Fernando Navarro, y que se culminó en 1912.

Por su parte, los interesados pueden solicitar información o cumplimentar su inscripción hasta el día 22 de marzo a través de la nueva web de la unidad de Patrimonio Histórico www.visitas.grancanariapatrimonio.com o de manera presencial en la Oficina de Información y Atención al Ciudadano del Cabildo de Gran Canaria, en la calle Bravo Murillo, 23, accediendo por Pérez Galdós, de lunes a viernes, de 08.30 a 14.00 horas.

Con una duración de dos horas y carácter gratuito, la visita permitirá que las personas inscritas conozcan los valores de este singular complejo señorial, así como aspectos históricos sobre la cultura del agua en Gran Canaria, como es el caso de las construcciones hidráulicas que se encuentran en sus inmediaciones.

LA OPINIÓN DE TENERIFE:

CANARIAS PARTICIPA EN LA PRINCIPAL FERIA INTERNACIONAL DE VINOS DE ALEMANIA

En la misión empresarial participan seis bodegas de las islas con experiencia exportadora y una reconocida trayectoria en el sector vitivinícola regional

Canarias participa en la principal feria internacional de vinos de Alemania ProWein





Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

La Consejería de Economía, Industria y Comercio del Gobierno canario ha organizado una misión empresarial en Alemania para participar en la Feria Prowein 2017, el mayor evento de vinos y bebidas espirituosas del mundo, que se desarrolla entre este domingo 19 de marzo y este martes en Düsseldorf.

La empresa pública Proexca informa de que la iniciativa forma parte de las acciones de cooperación que el departamento que dirige Pedro Ortega desarrolla con la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas, con el objeto de promocionar e incentivar las ventas en el exterior de los productos elaborados en Canarias.

En la misión participan seis bodegas de las islas con experiencia exportadora y una reconocida trayectoria en el sector vitivinícola regional, que buscan consolidar sus relaciones comerciales y el contacto con proveedores del exterior.

Durante estos tres días, las empresas canarias exhibirán sus productos en un escaparate conjunto y compartirán espacio con otros expositores procedentes de 59 países en una feria destinada a profesionales del comercio, la gastronomía y la hostelería, en la que se prevé la asistencia de en torno a 50.000 visitantes.

Asimismo, las bodegas canarias desarrollarán una agenda de reuniones con potenciales clientes.

A través de esta iniciativa, el Gobierno de Canarias contribuye a dar a conocer en el mercado internacional la oferta exportable de los productos canarios de alta calidad y ayuda al sector vitivinícola a analizar las tendencias del mercado, destaca la nota.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

En la actualidad, Alemania es el primer país importador en volumen con una cuota sobre las importaciones mundiales de un 14 por ciento y cuyos principales suministradores de vino fueron Francia, Italia y España.

EL CAMPO CANARIO PEINA CANAS

El envejecimiento de la población se acentúa en el medio rural

A. Rodríguez

"EL TURISMO DEBE TENER UN COMPROMISO SERIO Y DE VERDAD CON EL SECTOR PRIMARIO"

"En la cadena entre el productor y el consumidor final el precio llega a subir a veces hasta un 1.000%", señala Narvay Quintero, consejero de Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas

Moisés Álvarez

CANARIAS AHORA:

CANARIAS PARTICIPA EN LA PRINCIPAL FERIA INTERNACIONAL DE VINOS DE ALEMANIA

En la misión participan seis bodegas de las islas que exhibirán sus productos durante los tres días que dura la Prowein 2017, el mayor evento de caldos y bebidas espirituosas del mundo.



Las Palmas de Gran Canaria: C/.Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790



Imagen de Pro Wein. EFE.

La Consejería de Economía, Industria y Comercio del Gobierno canario ha organizado una misión empresarial en Alemania para participar en la Feria Prowein 2017, el mayor evento de vinos y bebidas espirituosas del mundo, que se desarrolla entre este 19 de marzo y este martes en Düsseldorf.

La empresa pública Proexca informa de que la iniciativa forma parte de las acciones de cooperación que el departamento que dirige Pedro Ortega desarrolla con la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas, con el objeto de promocionar e incentivar las ventas en el exterior de los productos elaborados en Canarias.

En la misión participan seis bodegas de las islas con experiencia exportadora y una reconocida trayectoria en el sector vitivinícola regional, que buscan consolidar sus relaciones comerciales y el contacto con proveedores del exterior.

Durante estos tres días, las empresas canarias exhibirán sus productos en un escaparate conjunto y compartirán espacio con otros expositores procedentes de 59 países en una feria destinada a profesionales del comercio, la gastronomía y la hostelería, en la que se prevé la asistencia de en torno a 50.000 visitantes.

Asimismo, las bodegas canarias desarrollarán una agenda de reuniones con potenciales clientes.

A través de esta iniciativa, el Gobierno de Canarias contribuye a dar a



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

conocer en el mercado internacional la oferta exportable de los productos canarios de alta calidad y ayuda al sector vitivinícola a analizar las tendencias del mercado, destaca la nota.

En la actualidad, Alemania es el primer país importador en volumen con una cuota sobre las importaciones mundiales de un 14 por ciento y cuyos principales suministradores de vino fueron Francia, Italia y España.

RTVC:

CANARIAS PARTICIPA EN LA PRINCIPAL FERIA INTERNACIONAL DE VINOS DE ALEMANIA

En la misión participan seis bodegas de las islas con experiencia exportadora y una reconocida trayectoria en el sector vitivinícola regional.

La Consejería de Economía, Industria y Comercio del Gobierno canario ha organizado una misión empresarial en Alemania para participar en la Feria Prowein 2017, el mayor evento de vinos y bebidas espirituosas del mundo, que se desarrolla entre este domingo y hasta el próximo martes en Düsseldorf.

La empresa pública Proexca informa de que la iniciativa forma parte de las acciones de cooperación que el departamento que dirige Pedro Ortega desarrolla con la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas, con el objeto de promocionar e incentivar las ventas en el exterior de los productos elaborados en Canarias.

En la misión participan seis bodegas de las islas con experiencia exportadora y una reconocida trayectoria en el sector vitivinícola regional, que buscan consolidar sus relaciones comerciales y el contacto con proveedores del exterior.

Durante estos tres días, las empresas canarias exhibirán sus productos en un



Las Palmas de Gran Canaria: C/.Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

escaparate conjunto y compartirán espacio con otros expositores procedentes de 59 países en una feria destinada a profesionales del comercio, la gastronomía y la hostelería, en la que se prevé la asistencia de en torno a 50.000 visitantes.

Asimismo, las bodegas canarias desarrollarán una agenda de reuniones con potenciales clientes.

A través de esta iniciativa, el Gobierno de Canarias contribuye a dar a conocer en el mercado internacional la oferta exportable de los productos canarios de alta calidad y ayuda al sector vitivinícola a analizar las tendencias del mercado, destaca la nota.

En la actualidad, Alemania es el primer país importador en volumen con una cuota sobre las importaciones mundiales de un 14 por ciento y cuyos principales suministradores de vino fueron Francia, Italia y España.

ABC CANARIAS:

LAS CATAS QUE DETERMINAN LA CALIDAD DEL ACEITE DE OLIVA, A JUICIO

Creen que el «panel test» falla en las catas y genera «inseguridad jurídica»

GUILLERMO GINÉS SÁNCHEZ - [ggines](#) Madrid 19/03/2017 21:02h - Actualizado: 20/03/2017 11:06h. Guardado en: Economía

España intensifica los controles de calidad del aceite de oliva mientras la industria alza de nuevo la voz contra la «inseguridad jurídica» que genera el reglamento comunitario. Industriales y exportadores han reabierto el debate sobre la eficiencia el «panel test», un sistema reconocido por el Comité Oleíco Internacional (COI) y obligatorio a nivel europeo por el cuál se determina si un aceite es virgen o virgen extra a través de una serie de catas. La supuesta disparidad de criterios de estos paneles es responsable,



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

según representantes del sector, de la mayoría de investigaciones por fraude que se producen en la industria.

Los paneles son pruebas organolépticas (de olor y sabor) realizadas por expertos. Las catas se complementan con la medición química del aceite y, en base a ambas, se determina la calidad del mismo. No existe otro producto en el continente en el que la medición organoléptica sea obligatoria.

Una prueba cuestionada

El «panel test» supone un viejo debate para el sector. Sus defensores argumentan que no existen apenas diferencias químicas entre el aceite virgen y el virgen extra y que esta prueba, que se realiza por expertos formados, es imprescindible. Sus detractores señalan que existen grandes diferencias de criterio entre distintos paneles al analizar un mismo aceite. Incluso dentro del panel cuando se produce una segunda cata del mismo producto.

Un informe encargado por la Asociación de Industriales Envasadoras y Refinadores de Aceites Comestibles (Anierac) en 2013 a Price Waterhouse Coopers mostró que en casi el 27,3% de los casos hubo diferentes opiniones entre los paneles al analizar un mismo aceite; en el 11%, hubo diferencias dentro de un mismo panel que realiza un segundo análisis. Estas asociaciones señalan que las administraciones han realizado otros informes y los resultados han sido similares.

Expedientes contra fraude

Denuncian que la mayoría de expedientes contra el fraude son consecuencia de estos «subjetivos» paneles, ante los que se hallan «indefensos». Por ejemplo, una empresa etiqueta su aceite como virgen extra basándose en el resultado de un panel, pero después una inspección aleatoria modifica la denominación a virgen en base a una segunda cata. El resultado es un expediente por fraude.

Las sospechas de fraude están restando credibilidad al «oro líquido». En Australia o Estados Unidos –que suman el 50% de las ventas fuera de la Unión Europea– se han reproducido informaciones que cuestionan la calidad del aceite europeo. Estafas como la destapada en Italia hace meses, por la que se retiró 2.000 toneladas de aceite español y griego



Las Palmas de Gran Canaria: C/.Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

vendido como italiano, también han contribuido a crear esta imagen negativa.

Más control sobre los proveedores

La Asociación de la Industria y Comercio Exportador de Aceite de Oliva (Asoliva), que reúne al 95% de la exportación nacional, cree que por estas «informaciones interesadas que buscan posicionar sus propios aceites» el mercado estadounidense está «estancado» y en el australiano Italia y España han perdido un 50% de cuota de mercado.

Asoliva y Anierac han pedido a las aceiteras que intensifiquen los controles sobre proveedores, con medidas como que el certificado de la calidad de los aceites no posea una antigüedad superior a 90 días. Las aceiteras proponen alternativas al «panel test», sistema que consideran que amenaza la reputación de uno de los puntales de la Marca España.